

Porque el Consulado es tu casa.....



# Julio 2020



**MÉXICO**  
CONSULADO EN CALGARY



## INDICE

Actividades.....	2
Servicios que ofrece el Consulado.....	3
Conociendo México.....	4
Avisos.....	5
Protocolo de Atención.....	5

Mis queridos compatriotas:



Durante el mes de julio seguimos adelante con nuestro constante esfuerzo por ofrecer un servicio oportuno y cordial a todo el público que acude a nuestras oficinas para tramitar un documento u obtener un apoyo, en casos de protección.

Las medidas de seguridad sanitaria que este Consulado puso en práctica desde el pasado 8 de junio, fecha en que reiniciamos la atención presencial al público, nos ha permitido seguir atendiendo las necesidades de servicios de nuestra comunidad. Con ese interés organizamos una jornada sabatina el 15 de julio pasado, durante la cual se atendieron las solicitudes de más de 50 mexicanos que por diversas razones no podían hacerlo los días entre semana. Estamos trabajando ya en una tercera jornada sabatina que realizaremos el próximo mes.

En seguimiento a las disposiciones sobre salud vigentes en Alberta, participamos en una serie de reuniones virtuales cuyo objetivo, en todas ellas fue el intercambio de experiencias y conocimientos que incrementaran la calidad en la atención y nos permitieran atender nuevas actividades que impactarán nuestra economía, en beneficio de México y de los mexicanos en Canadá.

Asimismo iniciamos una serie de reuniones virtuales y presenciales, con las debidas medidas de protección, destinadas a organizar el evento más importante de nuestro país que es la ceremonia del Aniversario del Grito de Independencia. Aunque en esta ocasión no nos será posible reunirnos, eso no impedirá que celebremos en comunidad esta fiesta, a través de nuestra interactividad en nuestras redes sociales. En breve les estaré informando como participaremos todos.

En fin, entramos a una nueva realidad en la que tenemos que seguir adelante como una comunidad unida y responsable con los demás. El trabajo no para y nuestra energía menos.

Mantengámonos sanos y seguros.....Si tú te cuidas, todos nos cuidamos!!

Cónsul Mario Morales

ACTIVIDADES

**IMPACTO ECONÓMICO DEL COVID-19 EN AMÉRICA LATINA Y CANADÁ**

El Consulado de México en Calgary continuó participando en la serie de Conversatorio organizados por la Embajada de México en Canadá sobre el impacto económico del COVID-19 en América Latina y Canadá

La serie inició el 24 de junio, continuó con un conversatorio el 2 de julio y concluyó el 9 de del mismo mes. Durante los 3 conversatorios organizados por la Embajada de México, se pudieron conocer las opiniones y reflexiones de representantes de diferentes países de América Latina y el Caribe, así como de Canadá sobre el impacto económico que la pandemia COVID-19 tuvo en cada uno de sus países, así como las políticas que cada uno ha lanzado para superar este escollo económico mundial.

**REUNION DE PROGRAMACIÓN SOBRE TEMAS MIGRATORIOS**

A partir del 17 de julio, este Consulado en alianza con Immigrant Services Calgary inicio una serie de reuniones virtuales para organizar charlas sobre migración que pudieran ser del interés de la comunidad mexicana y del público en general. Resultado de estos encuentros virtuales, se organizó el taller "Proceso de Residencia Permanente", con el que se intenta mantener informada a la comunidad sobre las diferentes opciones que existen para realizar el proceso de residencia permanente en este país tanto desde fuera como dentro del país. El tema cobra mayor interés para los trabajadores mexicanos que han estado contratados por más de un año en este país y que pueden encontrar opciones de residencia en Canadá

**WEBINAR HOW TO EXPORT, PRODUCE AND PROCESEED FOODS FROM MEXICO TO CANADA**

El Consulado fue parte también del webinar organizado por la Embajada de México en Canadá, la Canadian Produce Marketing Association y la Corporación de Solución de Controversias sobre Frutas y Hortalizas el 23 de julio. En el marco del inicio del T-MEC el 1°. de julio 2020, el evento tuvo un importante impacto tanto por la información proporcionada, como por los contactos que se compartieron.

Sin duda, fue muy importante contar con información sobre los mecanismos que existen para la prevención y solución de controversias comerciales de manera rápida, efectiva y rentable. Particularmente en productos perecederos, como son las frutas y hortalizas.

### JORNADA SABATINA

El pasado 25 de julio este Consulado realizó su segunda jornada sabatina del año. Con un gran entusiasmo y con el mejor interés en ofrecerle a la comunidad mayores oportunidades para tramitar sus pasaportes, personal de mi equipo atendió a un importante número de personas que se acercaron, no solo a gestionar la renovación de sus pasaportes, sino también a solicitar información sobre otros trámites.

La jornada fue un éxito y como resultado tuvimos el agradecimiento del público, quien nos externó su deseo de que el Consulado realice más jornadas sabatinas. En seguimiento a esta demanda, el Consulado organizó una nueva jornada sabatina para el próximo mes.

### DIPLOMACIA TURÍSTICA

El 28 de julio, este Consulado participó en la reunión virtual dirigida a promover a Quintana Roo como destino turístico. Organizada por el Consulado General de México en Vancouver, el Consejo de Turismo de Quintana Roo y la Dirección General de Diplomacia Turística de la Cancillería, la reunión fue un importante intercambio de información y de conocimiento de estrategias que nuestras representaciones consulares en Canadá pueden poner en práctica, en beneficio del estado de Quintana Roo en particular y del país, en general. A pesar de que Quintana Roo es uno de los estados preferidos por nacionales canadienses para visitar, el impacto de la pandemia ha requerido mayor creatividad de nuestros Consulados para seguir manteniendo a Quintana Roo en el destacado lugar que ocupa dentro del turismo a México.

### FOODVENIRS MEXICO

El pasado 27 de julio, este Consulado participó en la e-Rueda de Negocios "Foodvenirs México", evento organizado con el objetivo de vincular a exportadores nacionales con importadores de Canadá y de Estados Unidos, en el marco del reciente entrada en vigor del Tratado de Libre Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá, el 1 de julio. Organizada por la Secretaría de Economía, en colaboración con el Banco Interamericano de Desarrollo, ConectAmericas y la Secretaría de Relaciones Exteriores, el esta reunión virtual fue la primera de una serie de e-ruedas de negocios dirigidas a la micro, pequeñas y medianas empresas (MiPyMes) mexicanas exportadoras que pudieran haber sido afectadas por la pandemia de COVID-19

### PREPARATIVOS PARA LA CEREMONIA DEL GRITO DE INDEPENDENCIA

Con miras a organizar las actividades para la celebración del CCX Aniversario del Grito de Independencia, este Consulado inicio las jornadas

de trabajo correspondientes. Ante la nueva realidad que impide la posibilidad de reunirnos físicamente y en cumplimiento a las disposiciones vigentes en salud en la provincia de Alberta, la idea es preparar una celebración virtual en la que la comunidad de mexicanos en el área pueda participar. La imposibilidad de reunirnos no nos puede limitar para festejar en comunidad tan importante fecha en la historia de nuestro país.

En breve les estaremos informando la forma que interactuaremos este Consulado y la comunidad mexicana, para dar realce a la celebración.

### SERVICIOS QUE OFRECE EL CONSULADO

Otro de los servicios que el Consulado de México en Calgary ofrece para nacionales mexicanos mayores de edad, es el trámite de Cartilla del Servicio Militar Nacional.

### CARTILLA DEL SERVICIO MILITAR NACIONAL

Es obligación de los varones mexicanos en edad militar (18-40 años) residentes en el extranjero cumplir con el Servicio Militar, por lo que deben acudir a la Sección Consular de la Embajada o al Consulado que les corresponda **del 2 de enero al 31 de diciembre de cada año**, para estar en condiciones de cumplir en disponibilidad en el año correspondiente y así iniciar el trámite de alistamiento/reclutamiento.

### REQUISITOS:

- Copia certificada del **acta de nacimiento**, con una fotocopia legible.
- **Identificación oficial** vigente con fotografía y fotocopia legible.
- Original y fotocopia legible de **comprobante de domicilio** en la circunscripción a nombre del interesado (*recibos de renta, pago servicios, estado de cuenta bancario, certificado de estudios*).
- Comprobante del grado máximo de estudios (Certificado de primaria, secundaria, preparatoria, etc.)
- Clave Única del Registro de Población (CURP), en caso de contar con ella.
- **Llenar solicitud**

### Notas:

La fotografía de la Cartilla será tomada en forma digital por lo que se solicita al interesado presentarse sin barba, en caso de tener bigote, éste deberá estar recortado a la altura del labio

superior, sin patillas, sin aretes o argollas en la cara, y con el cabello peinado o recogido, con camisa blanca o de color claro, de lo contrario no procederá su trámite.

El trámite es gratuito.

La Cartilla será entregada al interesado en la oficina consular donde se realizó el trámite.

Para los casos de aquellos mexicanos que hubieran iniciado su proceso de obtención de Cartilla Militar en México y salieron del país, su proceso puede ser continuado en el Consulado o Embajada de México más cercana a su domicilio, cumpliendo los siguientes requisitos:

**CARTILLA DEL SERVICIO MILITAR NACIONAL  
(CAMBIO DE DOMICILIO)**

Para que la Cartilla de Identidad del SMN sea considerada dentro del proceso de liberación en disponibilidad, el interesado deberá:

- 1.- Presentarse en la Oficina Consular correspondiente a la circunscripción consular de su domicilio.
- 2.- Entregar su Cartilla de Identidad.
- 3.- Llenar el formato de Aviso de Cambio de Domicilio.
- 4.- Entregar original y copia de los siguientes documentos:
  - a) Comprobante del nuevo domicilio (agua, predial, teléfono, luz, etc.).
  - b) Identificación oficial con fotografía (credencial de elector, licencia de conducir, cédula profesional o pasaporte vigente, etc.).
  - c) Clave Única del Registro de Población (CURP), en caso de contar con ella.
5. Pago de derechos. El pago deberá realizarse en el Banco Scotiabank a la cuenta número 10009 0203211 a nombre de CONSULATE OF MEXICO IN CALGARY

**Notas:**

La Cartilla será entregada al interesado en la oficina consular donde se realizó el trámite.

El trámite se realizará mediante cita. Para agendar una cita, por favor comunicarse al 1-403-264-1259 ext. 28

CONOCIENDO MEXICO

**Sabías que.....?**

En la ciudad de Aguascalientes, capital del mismo estado se celebra una de las ferias más antiguas y de mayor prestigio internacional. Nos referimos a la Feria Nacional de San Marcos, que cuenta con 193 años de historia.



La Feria de San Marcos, la feria nacional más grande de América Latina y una de las 10 más grandes del mundo, fue organizada por primera vez el 25 de abril de 1828, como celebración a San Marcos, patrón de la ciudad de Aguascalientes, la Feria de San Marcos pronto se convirtió en una fiesta de la vendimia ya que la producción de vino solía ser una actividad importante en el región.

En la actualidad, la feria es un importante atractivo turístico muy asociado a la tauromaquia y las peleas de gallos.

La **Feria Nacional de San Marcos** (conocida también como "La Feria de México") es un evento anual, el cual se lleva a cabo entre los meses de abril y mayo La Feria Nacional de San Marcos tiene zonas especialmente adaptadas para cada una de las actividades que se realizan en esta zona.

Uno de los principales atractivos es la Isla San Marcos, denominada *El Lugar de la Familia*, un espacio verde con un lago artificial, diversas propuestas gastronómicas, áreas de juegos mecánicos, áreas comerciales, una gran tirolesa y la Exposición Ganadera más destacada de Latinoamérica.

La Feria Nacional de San Marcos cuenta con el Serial Taurino más grande e importante del continente. En la Monumental Plaza de Toros se disfrutaban las corridas de los principales personajes de la Tauromaquia. Los parques, senderos, foros y espacios comerciales hacen de este magno evento una indudable y atractiva opción para las más de 8 millones de visitas que se reciben año con año.

Debido a la pandemia COVID-19, la celebración de la Feria de este año fue cancelada.

AVISOS

El Consulado de México en Calgary continúa atendiendo cualquier consulta o necesidad de atención de emergencia en el teléfono +1(403)2641259 durante el horario de 8:30am a 4:30pm o, bien, en nuestro teléfono de emergencia +1(403)815.5549 fuera del horario laboral. También se puede acceder a través de los correos o de nuestras redes sociales. Consulte nuestra página web <https://consulmex.sre.gob.mx/calgary/>



Con el interés en que nuestra comunidad mexicana pueda contar con información confiable que le permita dar seguimiento a los efectos de la pandemia que enfrentamos y tomar decisiones responsables y documentadas, les sugerimos acceder a la siguiente liga que publica el Gobierno de la República:

<https://coronavirus.gob.mx/>

<https://www.canada.ca/en/public-health/services/diseases/coronavirus-disease-covid-19.html>

TE INVITAMOS AL DIÁLOGO COMUNITARIO QUE SE LLEVARÁ A CABO ESTE PROXIMO 20 DE AGOSTO.

¡!! NO OLVIDES INSCRIBIRTE!!!

PROTOCOLO DE ATENCIÓN AL PÚBLICO

En observancia de las medidas establecidas por las autoridades sanitarias de Alberta para la prevención y control de contagio por COVID-19, y a fin proporcionar un servicio seguro, este Consulado hace de su conocimiento el protocolo de atención que entró en vigor el 8 de junio de 2020.

Estas nuevas medidas tienen por objeto mantener al personal y a los usuarios libres de contagio. Ahora antes de visitar Tu Consulado, ten en cuenta lo siguiente:

❖ **NUEVA FORMA DE PAGO.**

RELACIONES EXTERIORES MÉXICO

JORNADA EXTRAORDINARIA

SÁBADO 15 DE AGOSTO

ESTE CONSULADO ABRIRÁ SUS PUERTAS PARA EFECTUAR

TRÁMITES DE PASAPORTES



AGENDA TU CITA al teléfono gratuito 1-877-639-4835 o por Internet <https://mexitel.sre.gob.mx>

Scotiabank FORMA DE PAGO Depósito directo Banco Scotiabank Cuenta 10009 0205211 A nombre de "Consulate of Mexico in Calgary"

ATENCIÓN ÚNICAMENTE CON PREVIA CITA CUPO LIMITADO

PARA INFORMACIÓN SOBRE REQUISITOS Consulte la página [www.consulmex.sre.gob.mx/calgary](http://www.consulmex.sre.gob.mx/calgary) o al correo electrónico [consultascig@sre.gob.mx](mailto:consultascig@sre.gob.mx)

El pago de los derechos de cualquiera de nuestros trámites debe efectuarse previamente en el banco:

**BANCO SCOTIABANK, CUENTA NÚMERO 10009 0203211,  
A NOMBRE DE CONSULATE OF MEXICO IN CALGARY**

❖ **REGLAS DE INGRESO**

- **CAPACIDAD LIMITADA.** Solo se permitirá el acceso a la persona titular del servicio requerido, con excepción de las personas con alguna discapacidad y en los casos de menores de edad, a quienes se les permitirá estar acompañados por ambos padres.
- **EXAMINACIÓN RÁPIDA.** Al ingresar al *consulado* deberás permitirnos tomarte la temperatura y hacerte algunas rápidas preguntas
- **USO DE EQUIPO PERSONAL DE PROTECCIÓN.** Es obligatorio el uso de cubre bocas durante la estancia en las instalaciones, así como traer su propio bolígrafo o pluma. **En la medida de lo posible, agradecemos no introducir mochilas u otros objetos personales.**

- ❖ **TRÁMITES QUE REQUIEREN LA COMPARECENCIA PERSONAL.** La presencia en el Consulado sólo será necesaria para efectuar trámites de pasaportes, visas, cartillas del servicio militar y permisos para autorizar pasaporte a menores en México o en otras ciudades fuera de Alberta y Saskatchewan (OP-7).

*En el caso de los trámites de registro civil, y poderes notariales o testamentos que también requieren la comparecencia personal, el trámite iniciará a distancia a través de correo o mensajería y concluirá con la firma de los documentos en las oficinas.*

- ❖ **TRÁMITES NO PRESENCIALES.** En lo que respecta a las legalizaciones, constancia de datos registrales y certificados para acreditar supervivencia, se realizarán a través del servicio postal o mensajería.

Agradecemos el apoyo a fin de poder brindar el servicio continuo, expedito y seguro que se merecen.

¡Si te cuidas, nos cuidamos todos!